



Pocas anomalías en las contiendas de los dos estados

Claro triunfo del priísta Jiménez en Coahuila



La alianza de PRI-PAN y PRD en Coahuila se perfila como ganadora absoluta en los comicios. Manolo Jiménez acumulaba 56.78 por ciento de sufragios. Foto Cuartoscuro



PARA JIMÉNEZ, 56.78% DE VOTOS: PREP

Arrasa la alianza de PRI, PAN y PRD en Coahuila

LEOPOLDO RAMOS
Y ALMA E. MUÑOZ
CORRESPONSAL Y ENVIADA
SALTILLO, COAH.

La Alianza Ciudadana por la Seguridad, que integran los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática, se perfila como la ganadora absoluta de la elección de este domingo en Coahuila, con amplio margen en la competencia por la gubernatura y en los 16 distritos electorales, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Al corte de las 23:30 horas y con 3 mil 304 de las 4 mil 50 casillas computadas (81.58 por ciento), el candidato de la alianza, Manolo Jiménez Salinas, obtuvo 620 mil 631 votos, 56.78 por ciento y su competidor más próximo, Armando Guadiana Tijerina, de Morena, 233 mil 525 (21.36 por ciento).

Ricardo Mejía Berdeja, a quien días antes de la elección el Partido

del Trabajo ya no lo reconoció como candidato, alcanzó 147 mil 784 votos (13.52 por ciento) y Evaristo Lenin Pérez Rivera, del partido Unidad Democrática de Coahuila, originalmente aliado del Partido Verde Ecologista de México, 64 mil 651 votos (5.91 por ciento).

Si bien por la mañana y hasta el mediodía la asistencia de votantes a las casillas fue fluida, de los 2 millones 355 mil 25 electores inscritos en la lista nominal del Instituto Nacional Electoral participó 56.51 por ciento, equivalente a un millón 330 mil 824 votantes.

De acuerdo con el PREP, la alianza PRI, PAN PRD también está al frente de la votación en los 16 distritos electorales; de estos, el PRI llevó mano para postular candidatos en 11 y el Partido Acción Nacional en los otros cinco.

Alrededor de las 21:15 horas, el presidente del Instituto Electoral de Coahuila, Rodrigo Paredes Lozano, informó los resultados del pro-

grama de conteo rápido y confirmó la ventaja del candidato a gobernador de la alianza.

"Puede notarse un clara tendencia a su favor", dijo al encabezar la sesión permanente del Consejo General del instituto local.

De acuerdo con el mismo ejercicio, la participación electoral en Coahuila fue de entre 56.6 y 58.5 por ciento; la votación para Manolo Jiménez cerrará con entre 56.6 y 58.5 por ciento; la de Armando Guadiana, con entre 19.9 y 21.9 por ciento. Ricardo Mejía finalizará con porcentaje mínimo de 13 y máximo de 14.4 y Lenin Pérez, con entre 5.7 y 6.4 por ciento.

Paredes Lozano, dio a conocer que para el programa se levantó una muestra del comportamiento del voto en 450 de las 4 mil 50 casillas y señaló que el resultado del ejercicio es 95 por ciento fiable.

✓ El instituto electoral local calculó la participación ciudadana en 56.51 por ciento. La imagen, en Saltillo. Foto Cuartoscuro





VIRTUAL GANADOR DE LA CONTIENDA EN COAHUILA

Manolo Jiménez festeja y llama a dejar atrás los ataques y las diferencias

Dice que buscará a sus oponentes de Morena y Unidad Democrática para gobernar, pero no a Ricardo Mejía

ALMA E. MUÑOZ Y
LEOPOLDO RAMOS

ENVIADA Y CORRESPONSAL
SALTILLO, COAH.

¡Ganamos!, gritó el hijo mayor de Manolo Jiménez Salinas, una hora después del cierre de casillas, anticipando el triunfo de su padre, candidato a gobernador de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, quien llamó a dejar atrás las diferencias y los ataques, en su primer mensaje como virtual ganador de la contienda. Ayer mismo, en la plaza Ciudades Hermanas, en Saltillo, festejó con militantes y simpatizantes del PRI, PAN y PRD su tendencia irreversible.

"Coahuila es mucho más grande que cualquier político y tenemos que ir en unidad. Vamos a gobernar para todos. La fórmula mágica es el trabajo en unidad, en equipo entre la sociedad civil, los ciudadanos, la iniciativa privada y un proyecto político", señaló Jiménez Salinas, con cuyo sexenio el PRI mantendrá el poder estatal por un siglo.

"Aquí en Coahuila quedó claro que el amor le ganó al odio, el trabajo a la *grilla*; la ciudadanización de la política le ganó a la politiquería", dijo acompañado de su esposa Paola, tres de sus hijos y sus padres.

También "es muy importante este triunfo porque hay un buen gobierno emanado del PRI, junto con otros partidos políticos, y tenemos un buen gobernador (Miguel Ángel Riquelme), que ha dado buenos resultados en los temas más importantes para la gente: seguridad, empleo, calidad de vida".

Manolo Jiménez llamó a dejar atrás los dimes y diretes, los desencuentros, "las diferencias y ataques, porque lo más importante es Coahuila, que es mucho más grande que cualquier partido y tenemos que ir en unidad en torno a nuestro estado, nuestra casa. Vamos a gobernar para todos, para los que votaron por nosotros y los que no", prometió.

Arropado por líderes estatales de los partidos de la coalición, Rodrigo Fuentes, del PRI; Elisa Maldonado, de AN, y Mary Thelma Guajardo, del PRD, así como por candidatos a diputados en Saltillo, quienes también esperan el triunfo en este proceso, dijo que buscará a los candidatos de Morena, Armando Guadiana, y a Lenin Pérez, de Unidad Democrática de Coahuila, para gobernar.

—¿Y a Ricardo Mejía Berdeja?—se le preguntó.

—Es que ése es de Acapulco—respondió.

En su primer mensaje como ga-

nador de la contienda, en el salón Villá Ferré ningún dirigente nacional partidista acompañó a Manolo Jiménez

en su mensaje, tampoco nadie del clan Moreira. En ese momento, tras agradecer a los coahuilenses que votaron por él, señaló que todas los resultados preliminares le daban el triunfo, con más de 50 por ciento. "Esta alianza tiene una ventaja de doble dígito, tendencia que se mantendrá. Estamos muy contentos. Es el equipo ganador de esta contienda".

Aseguró que la campaña estuvo basada en la unidad, "primero al interior del PRI, pero también con los aliados. Cada quien hicimos la chamba que nos tocó, cada quien fuimos por los nuestros y hubo un gran resultado".

Fuimos más allá de una alianza político-partidista. "Construimos un gran frente ciudadano invencible. Esta campaña se convirtió en el punto de encuentro de todos los coahuilenses y permitió hacer grandes propuestas, compromisos y presentar soluciones a los principales problemas de la gente".

Celebró que la jornada electoral transcurrió en paz. Más tarde, al festejo de su triunfo en Ciudades Hermanas, acudieron los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno.



▲ El candidato aliancista acudió a votar desde temprano en Saltillo. Foto Leopoldo Ramos